

1. Introducción

Nuestra web, utiliza cookies y otras tecnologías relacionadas (para mayor comodidad, todas las tecnologías se denominan «cookies». En el siguiente documento le informamos sobre el uso de cookies en nuestra web.

El responsable de las cookies es Caetano Automotive España Distribución X, S.L.U..

2. ¿Qué son las cookies?

Una cookie es un pequeño archivo que el navegador descarga en su dispositivo cuando visita nuestro sitio web y nos permite recoger información del usuario.

Cuando navega o interactúa en nuestro sitio web, también se instalan cookies de terceros proveedores, tales como scripts, píxeles y etiquetas, que integramos en nuestro sitio web con fines publicitarios. En los siguientes apartados encontrará información detallada y específica sobre los fines para los que utilizamos estas tecnologías y la forma en la que puede cambiar sus preferencias para satisfacer sus necesidades.

Las cookies nos ayudan a proporcionar una serie de ventajas y funciones para que su experiencia en nuestro sitio web sea más fácil y fluida, sin mayor esfuerzo por su parte, por ejemplo, proporcionarlo acceso 24/7, recibir información exacta, recordar sus preferencias y así evitar que vuelva a facilitar la información, por ejemplo preferencias sobre un vehículo.

Las cookies también se utilizan con una finalidad comercial, nuestro sitio web puede utilizar cookies publicitarias y de seguimiento con la finalidad de orientar la publicidad de nuestros servicios y productos o terceros, tanto en nuestro sitio web como de terceros

A nosotros también nos ayudan, nos permite conocer mejor a los usuarios sobre sus preferencias, que servicios o productos interesan o son más relevantes, en definitiva entender de qué manera utilizan el sitio web y así poder mejorarlo.

3. ¿Qué tipo de cookies hay?

Según la entidad que las gestión

- Cookies propias

Son aquellas que se envían a su equipo desde el sitio web y desde el que prestamos el servicio que nos solicitan.

- Cookies de terceros

Son aquellas que se envían a su equipo desde un sitio web que no es gestionado por nosotros, sino por terceros, por ejemplo, las usadas en redes sociales.

Según el plazo de tiempo que permanecen activas

- Cookies de sesión

Son cookies temporales que permanecen en el archivo de cookies de su navegador hasta que abandona el sitio web, por lo que no quedan almacenadas en su equipo.

- Cookies persistentes

Son cookies que se almacenan en su equipo y nuestro sitio web accede a ellas cada vez que realiza una nueva visita. Este tipo de cookies tienen fecha de expiración y dejará de funcionar después de esa fecha.

Según la finalidad

Cookies técnicas

Estas cookies son necesarias y no pueden desactivarse. Aseguran que ciertas partes de nuestro sitio web funcionen correctamente. Por lo general se configuran en respuesta a solicitudes o acciones del usuario y permiten establecer sus preferencias de privacidad, iniciar sesión o completar formularios. Estas cookies no almacenan ninguna información de identificación personal.

Cookies de preferencias

Estas cookies permiten una mejor funcionalidad y personalización del sitio web. Pueden ser establecidas por nuestro sitio web o por terceros, por ejemplo para recordar el idioma o atenderle por chat en la web. Para poder utilizarlas no es necesario su consentimiento si solo afectan a la interfaz de usuario. Si se utilizasen para otra finalidad, solo se pueden instalar con su consentimiento.

Cookies de estadísticas o analíticas

Estas cookies nos permiten contar las visitas, como usa nuestro sitio web, que servicios o productos se visitan más. Con estas cookies estadísticas obtenemos información sobre el uso de nuestro web. Pueden ser establecidas por nuestro sitio web o por terceros. Para poder utilizarlas es necesario su consentimiento.

Cookies de publicidad comportamental

Estas cookies son utilizadas para crear perfiles de usuario y mostrar publicidad y pueden ser establecidas a través de nuestro sitio por nuestros socios publicitarios. Este perfil se crea en base a su navegación y visita a los sitios web propios o de terceros. Este perfil no está vinculado a sus datos personales como nombre, dirección de email o postal y similares, sino que se utilizan para adaptar los anuncios a sus intereses de manera que sean lo más relevantes para usted posible. Para poder utilizarlas es necesario su consentimiento.

4. Consentimiento

Cuando visite nuestro sitio web por primera vez, le mostraremos una ventana emergente con una explicación sobre las cookies. Podrá aceptarlas, rechazarlas o gestionarlas.

Recuerde que si las desactiva, la navegación en nuestro sitio web se verá mermado y no puede dejar de funcionar correctamente.

5. Activación/desactivación y borrado de cookies

Puede administrar (activar/desactivar y borrar) la configuración de cookies en nuestro sitio a través del enlace "Cookies", pero también puede hacerlo modificando la configuración de su navegador. Los navegadores permiten gestionar las cookies de forma automática o manual, aceptando o rechazando todas o algunas de las cookies o avisando cada vez que se van a instalar. Para obtener más información sobre estas opciones, consulte las instrucciones de la sección «Ayuda» de su navegador.

Recuerde que si modifica la configuración y bloquea ciertas cookies, no podrá aprovechar plenamente algunas funciones de los sitios web y es posible que no podamos ofrecerle cierto contenido que haya visto o utilizado previamente.

6. Cambios en la política de cookies

La presente Política de Cookies se encuentra adaptada a la Guía de Cookies de la AEPD y a las directrices del Comité Europeo de Protección de Datos, se podrá modificar cuando así lo exija la legislación vigente en cada momento o cuando hubiera alguna variación en el tipo de cookies utilizadas en el sitio web. Por ello, te recomendamos revisar esta política cada vez que acceda a nuestro sitio web con el objetivo de estar adecuadamente informado sobre cómo y para qué usamos las cookies.